



Frankfurt, 21.03.2024

## Ende des FLEX an der Kerschensteinerschule

Liebe Eltern,

nun ist es im Sommer soweit – nach vielen Jahren FLEX-Unterricht an der Kerschensteinerschule kehren wir zum Unterricht in Jahrgangsklassen zurück.

Für Ihre Kinder bedeutet dies, dass zum Start des kommenden Schuljahres die Kinder noch einmal in neue Lerngruppen eingeteilt werden. Das Verfahren ist für uns vertraut, da bislang unsere Drittklässler neu eingeteilt wurden, in diesem Jahr betrifft es allerdings zusätzlich die neuen Zweitklässler.

Die Lehrkräfte beraten in den nächsten Wochen über die neue Klassenzusammensetzung und informieren Sie anschließend. Ob die Kinder in größeren Gruppen eine neue Klasse bilden oder auf verschiedene Parallelklassen aufgeteilt werden, wird nach pädagogischen Gesichtspunkten entschieden und liegt in der Verantwortung der Lehrkräfte.

Selbstverständlich dürfen Ihre Kinder aber wieder Wünsche äußern, mit welchen Freundinnen und Freunden sie gerne in eine Klasse gehen möchten. Wir achten ebenfalls darauf, dass die Kinder der entfernteren Horte möglichst in einer gemeinsamen Klasse sind.

Es ist vorgesehen, dass folgende Lehrkräfte die Klassenleitungen übernehmen:

2a Frau Alfonso  
2b Frau Karsch  
2c Frau Reinwald  
2d Herr Schreiner

3a Frau Beyer  
3b Frau S. Buchholz  
3c Frau Grömm  
3d Frau Jungermann

Freundliche Grüße und erholsame Osterferien!

D. Juraschek

\*Rektorin\*